Pressebericht

48. Jahreshauptversammlung des Sportklub Maishofen am 03.12.2005

Neben den sehr zahlreich erschienen Mitgliedern konnten Bgm. Ing. Franz Eder, Vize Bgm. Erika Bichler, die Schuldirektoren Markus Eder und Gotthard Hörl, OFK Sepp Neumayr, weitere Vereinsvertreter sowie Ing. Johann Gfrerrer von der Sportunion und Mag. Walter Hemetsberger - GF vom Sbg. Landesschiverband begrüßt werden.

Nach den umfangreichen Berichten der 6 Sektionen konnte Obmann Ing. Klaus Dick in seinem Bericht auf ein sehr erfolgreiches Jahr 2005 zurückblicken. Neben den traditionellen örtlichen Veranstaltungen fand wieder das Int. Toni-Dorfner-Pfingstturnier mit großem Festzelt statt. Im Rahmen der Jahreshauptversammlung wurden zahlreiche verdiente Funktionäre mit Ehrenzeichen in Bronze und Silber durch die österreichische Sportunion ausgezeichnet. Ing. Johann Gfrerrer, Bezirksreferent der SU, gratulierte zu den Auszeichnungen und dankte den Funktionären und vor allem dem Obmann des Sportklub Maishofen, Ing. Klaus Dick, für den unermüdlichen Einsatz zum Wohle der Vereinsmitglieder und des Sports. Nur ein fleißiges Team mit vielen kreativen Funktionären macht es möglich, einen Verein mit über 1000 Mitgliedern so erfolgreich zu führen.

Bgm. Ing. Franz Eder ist stolz auf den Sportklub Maishofen und sichert die weitere Unterstützung durch die Gemeinde Maishofen zu. Auch die Mittel für die Sanierung des Tennisplatzes und Hauptspielfeldes seien für 2006 gesichert.

Den lobenden Worten schloss sich auch Vize Bgm. Erika Bichler an und dankte im Namen der Gemeinde Maishofen besonders für die gemeinsame Durchführung der Sportlerehrung.

Die Ehrengäste hoben in ihren Ansprachen die sehr gute Jugendarbeit des Vereins hervor. Es werden ca. 250 Kinder und Jugendliche in den einzelnen Sektionen trainiert und angeleitet, sportliche Erfolge zu erzielen. Mit einer bunten Bilderschau als Jahresrückblick und einer Sachpreisverlosung unter den anwesenden Mitgliedern klang der interessante Abend aus.

Bilder: - seite 2



Gewinner der **Hauptpreise** bei der Sachpreisverlosung unter den anwesenden Mitgliedern:

Moderator Klaus Dick, Hans Neumayr-und Ilke Leitgöb gewannen Softshell Jacken von **el-grito** Zell am See- übergeben von Alex Rainer; Markus Neumayr-Saisonkarte **Hinterglemmer Bergbahnen**; Martin Krackl-TECNICA Schischuhe von **Intersport Bründl**-Manfred Rogetzer; und Glücksfee Verena.



Die Langlaufgruppe mit den Betreuern Walter und Siegfried Wenger übernahm die neue Überbekleidung.



Mit dem Ehrenzeichen der österreichischen Sportunion in BRONCE wurden durch den Bez.Ref. Ing. Hans Gfrerrer ausgezeichnet: v.l. Ing. Gfrerrer, Ing. Gottfried Schobersteiner, Johannes Neumayr, Michael Leitgöb, Chrichtoph Feigelstorfer, Sepp Streitberger; vorne: Rudolf Zeller sen., Ilke Leitgöb, Sebastian Breitfuß.



Bildtext 30786.: Mit dem Ehrenzeichen der österreichischen Sportunion in SILBER wurden durch den Bez.Ref. Ing. Hans Gfrerrer ausgezeichnet: v.l. Rudolf Zeller jun.-Leitung Sektion Schi; Wolfgang Schett-Hauptkassier; Angelika u. Wolfgang Millinger-Wolfgang für bisher erbrachte Erfolge und Landesmeistertitel 2005 im Marathonlauf, als Sektionsleiter Laufen, sowie als aktiver Landesligatennisspieler; Maria Bachmann für 15 Jahre Führung der Vereinsbuchhaltung; Ing. Klaus Dick -Obmann